

# 成人式



その年度内に成人となる人を学年ごとに1月の第2月曜日に祝福する行事。

2022年より20歳から18歳に引き下げる自治体もある。古くは、第二次世界大戦の敗戦後、

虚脱の状態にあった当時の次代を担う青年達に明るい希望を持ち励ますため始まりと

されています。これを日本政府が祝日とし今も行われている行事のこと。

…最近の成人式は毎年のように  
いろいろ問題が発生しております…

—ここで成人式にまつわる素敵なお話をご紹介します。—

成人式の日、それは美容室にて、大いに気合が入る日。その年の成人式も、夜中の午前2時からお客様を迎える。リポド飲んで気合いを入れながら手と休む事なく仕事をしました。ようやくその日の最後のお客様となり、成人式ヘアをつく。すると、ものすごく視線を感じました。その後、4ラッピ目をやると、その子のお母様がじっと見ているのです。娘さんのヘアスタイルの出来をチェックしているのかな~と思い、「よかたう隣で見て下さい。もう落ち着いたのでこちりに座っても大丈夫です。近くの方がよく見えますよ！」と言った。娘さんの隣に座ってもらいました。しばらくすると、今度は鼻をすする音が聞こえてきました。気を使いつがう。その音の方を見ると、今度は涙をボロボロと流しているではありませんか…なんて言葉をかけていいのか分からなかったけれど、「本当にありがとうございました。ここまで育ててお母さんも大変な御苦労があたることをお察しします」として娘さんに「〇〇ちゃん、これからもお母さんの言うことをちゃんと聞くんですよ！そしてこれからは〇〇ちゃんが返す番だからね」という言い終わると、お母さんの呪い因がお店の中に響きました。まず何を言ってしまったかな？と反省しながら成人式のヘアと着付けが終わり、その親子はおり帰りになりました。数日後、娘さんが一人でお店に遊びました。成人式のお祝いに、萬子折りをもっておいで。17歳の頃には独立している計算です。その時お母さんは、口で「せのよう」に言っていたそうです。「あなたが成人するまでは生きたい！ 成人式で着物姿が見れたら、他に何もいらない！ それまでは、何としても生きたい！」必死の闘病生活だったそうです。

# よちゃんねる

2023.2月号 vol. 157

(株)ISO 保険の相談パートナー  
販売・販路拡張  
090-1638-5351

いも  
あり  
ガビ  
シカ  
ます。



餘  
坊

「尼から泣いていたんですね。念願の  
着物姿が見れるとお母さんが言いました。

「それもどうなんですか。もう一つ理由がありまして」「どうしての？」「奥は私、口うるさい母が嫌いで、高校卒業後すぐに就職に引越しました。それからほとんど連絡も取らず、母を勝手やっていました。だから本当は成人式も出ないつもりでした」「じゃあ何で成人式に出た？」

「20歳の誕生日に、母から手紙が来ました。その手紙には、  
「ありがとう」と書かれていました。2年間、寂び大変な母を  
ほんとうに、ほんとうに連絡もしないままにしておく。  
「もうそろそろお迎えがくるかもしれません」ということです…尼が  
最後に言つておさらくて、私のものへ生まれてきてくれて  
ありがとうございます。お母さんは毎日あなたを思つて  
幸せでした。本当にありがとうございました。尼は自分があなた  
について、すぐ電話をしました。成人式準備といひよる。  
それほどに死んじゃダメだよ！泣きながらお話ししました」

「お母さん素敵ですね。大切にします！」とう言ひ、巨漢も  
泣いていました…

へんなりとも想像していることへ

涙がとまらないお話をした。  
じうじうか…